

問5 [例] Which bus should I take?

問6 (ア) 2 (イ) 1 (ウ) 8

[全訳]

こんにちは、私はマミです。みなさんはどんな動物が好きですか。私はジャイアントパンダがいちばん好きです。今日はこのかわいらしい動物について話したいと思います。

ジャイアントパンダは、2~3百万年の間地球上で生息していました。野生のジャイアントパンダは、中国以外の場所で見かけることはありません。彼らはその地の森林に暮らしています。食べ物を探して、ときには4,000メートルの高所まで移動することができます。集団で暮らすことはありません。(ア) Aそれでは通常は、2頭以上の野生のジャイアントパンダがいっしょにいるのを見かけることはありません。

ジャイアントパンダはクマの一一種です。クマは冬の間じゅう眠ることで知られています。しかし、ジャイアントパンダはそうしません。彼らはより暖かい場所に降りてくるだけです。

ジャイアントパンダは様々な物が食べられます。しかし、彼らの食事の99%は竹です。ジャイアントパンダは身長1.5メートルまで大きくなり、135キログラムの体重があります。だから、彼らは大量に食べる必要があります。彼らは1日に15時間、20キログラム以上の竹を食べるのです！

ジャイアントパンダは誕生する前に、5か月間母親の体の中にいます。生まれるときには白い色で、毛がありません。あとから色がついてくるのです。赤ちゃんは、およそ身長15センチ、体重150グラムで、鉛筆と同じくらい小さくて、母親のわずか900分の1の大きさです。生後3か月になるとあちこちへと動き回り始めます。18か月後、彼らは母親から離れて暮らし始めます。

ジャイアントパンダの顔と体は白い色ですが、耳と腕、そして目のまわりは黒いです。これは何のためなのでしょうか。(ウ) Cそれに答えることができる科学者はいません。

過去において、多くのジャイアントパンダが殺されて、その毛皮目当てに最高1,000万円で売られていたこともあります。このグラフを見てください。

グラフ 野生のジャイアントパンダの数	
1974~77年…2,459頭	1985~88年…1,114頭
2003年…1,596頭	2015年…1,864頭

グラフが示すように、20世紀の終わり頃には約1,100頭の野生のジャイアントパンダしかいませんでした。ジャイアントパンダの生息する森林には、新しい家、ホテル、道路や鉄道が建設され、それから人々は薬草を採取するためにその地に押し入りました。ジャイアントパンダは、その生息地を急速に失ったのです。(ア) B彼らを救うために何がなされたのでしょうか。

中国には、ジャイアントパンダのために30以上の特別な場所が設けられたのです。グラフが示すように、野生のジャイアントパンダはここ過去30年で750頭だけ増えて、その数は2015年に1,864頭になりました。これは本当によい兆候です。(イ) このかわいらしい動物を守るために人々の取り組みがうまくいき始めたのです。私はジャイアントパンダの数が増え続けるのを願っています。